
僕は第１志望に合格出来ました。 

まず、僕はてらこやこだまの先生方に出会っていなかったら多分合格できていなかったと

思います。なぜなら僕は中１の頃から中３の途中まで勉強が大嫌いで、ずっと逃げていまし

た。それなのに先生方はそんな僕を見捨てずにきちんと僕に向きあってくれて、時には中１

の内容から丁寧に教えて下さったり、中１や中２の授業に出して下さったりして、僕の学力

を上げようと必死に指導して下さりました。しかし、僕はここまでして下さったのにまた逃

げてしまいました。 

家では勉強せずに塾に来ていれば自然に成績が上がると思っていて、正直受験をナメてい

ました。そうするうちにだんだん先生の大きな声援を聞いているうちに勉強するようにな

り、あっという間に時間が過ぎていきました。３年の夏に僕は変わりました。だんだんと勉

強するようになり、サボってきた１、２年の内容をこくふくできるようになりました。最後

まで先生は僕を必死でふるい立たせてくれ、最後まで僕の背中を押してくれました。 

僕はそんな先生方にとても感謝しています。 

最後になりますが、てらこやこだまの先生方、わかこさん、塾の仲間に感謝しています。 

本当にありがとうございました。また、これからも体調に気を付けて頑張って下さい。 

２０２２年２月４日 Ｙくん 

近畿大学附属福岡高校 特別進学コース 合格・ご進学 

 

 


